30/9/21 7:57 El Diario Montañés

4 CANTABRIA

Jueves 30.09.21

Otro brote que afecta a una residencia de Los Corrales acumula ya 51 positivos

El foco entre operarios del crucero Evrima sigue creciendo: ya son 48 los infectados, 42 los contactos estrechos en cuarentena y seis más pendientes del test PCR

ANA ROSA GARCÍA



SANTANDER. El covid ha vuelto a la residencia de discapacidad de Cadmasa, en Las Caldas del Besaya, que sufre un brote que ya ha desencadenado medio centenar de casos, entre los localizados dentro –la mitad de ellos, según el último balance de Salud
Pública (aunque aún hay más
pruebas pendientes de resultados)— y los detectados fuera con
vínculos de ámbito social (contactos, familiares...). «El lunes tuvimos los dos primeros casos entre los trabajadores, con sintomas leves (fiebre, dolor de cabeza...), y también empezaron tres
usuarios. Hicimos el test de antigenos a seis residentes y dieron
positivo todos», explica Rubén
Otero, gerente del centro. Al día
siguiente, Sanidad ordenó el barrido de test a toda la planta de
la residencia compartida por los
afectados y el número de contagios se triplicó. «Y aún saldrá al-

guno más», advierte Otero, porque ayer mismo se había terminado el cribado a toda la plantilla de profesionales (50 personas), así que los resultados se conocerán hoy. Hasta el momento, el gerente tiene contabilizados veinte usuarios y siete trabajadores positivos. «Andamos locos, te puedes imaginar», confiesa. «Si ya nos cuesta conseguir trabajadores en condiciones normales y tenemos de menos, juntarnos ahora con siete de baja, más alguno que se pueda añadir, nos supone un auténtico follón».

Lo que le tranquiliza, al menos, es que «no tenemos ningún caso hospitalizado», ventaja de tratarse de población joven. La resi-

LAS CLAVES

BALANCE DE SALUD PÚBLICA El número de brotes activos en Cantabria se eleva a 47, con un total de 412 contagios EN LAS CALDAS

Ayer por la tarde ya se había confirmado el positivo de veinte residentes y siete trabajadores dencia cuenta con 87 usuarios, aunque confía en que la organización en grupos burbuja sirva para acotar la transmisión del virus. No obstante, el gerente destaca que las infecciones se están dando «entre los residentes que pueden salir del centro y que lo hacen solos», lo que impide co-

nocer el origen del contagio.

La investigación de los rastreadores ha permitido i dentificar
otra veintena de casos externos
asociados a este foco sociosanitario. En el centro de salud de Los
Corrales ya se comentaba ayer el
significativo aumento de pacientes sospechosos de covid en la
zona. El propio informe municipalizado de contagios servia de
chivato, con 18 positivos detectados en 24 horas. Otero opindue «esta situación tiene que llamar la atención sobre la necesidad de reforzar la vacunación
también en los centros de discapacidad», que ahora no están contemplados entre los destinatarios de la tercera dosis, limitada
a residencias de mayores y pacientes inmunodeprimidos.

Más casos del Evrima

Aunque desinflada, en comparación con los máximos que llegó a alcanzar, la quinta ola adu ni sigue salpicando la región de infecciones respiratorias. Actualmente, Salud Pública tiene identificados hasta 47 brotes, con un total de 412 positivos. Uno de los más numerosos es el que ha afectado a un grupo de trabajadores de varias empresas contratadas para la construcción del crucero Evrima en Astander. Un foco que, diez dias después, sigue aumentando: ayer se habían elevado a 48 los positivos, aunque había otros seis operarios pendientes de confirmación y la lista de contactos cuarentenados ascendía a 42. En total, en este brote están involucradas 91 personas, que en su mayoria guardan el periodo de aislamienten los hoteles en los que se alojan durante su estancia laboral.

Además, dentro del ámbito de la dependencia consta otro brote en la residencia municipal de Castro (seis contagios). La página web del Icass, que ayer aún no había actualizado la situación en Cadmasa (reflejaba sólo los siete primeros positivos), daba cuenta de 15 casos activos en centros de mayores.



El crucero Evrima prosigue su construcción en Astander mientras los trabajadores positivos cumplen la cuarentena en varios hoteles. ROBERTO RUI

Baja la cifra de hospitalizados: diez en planta y cinco en la UCI

A. R. G

SANTANDER. Tres meses y medio después, la quinta ola aún sigue sumando positivos en su fase fi-nal -49 el martes- y sus efectos siguen formando parte del balance diario de Sanidad: baja la cifra de hospitalizados, con diez en planta (cinco en Valdecilla y otros tantos en Sierrallana) y cinco más en

la UCI (uno menos que la jornada previa). El Hospital de Laredo, como el de Tres Mares, vuelve a estar libre de covid, tras el alta de su último paciente. Con una incidencia acumulada en caída desde hace semanas, la curva ha entrado en zona llana, con una tasa de 91 casos por cada 100.000 habitantes en los últimos catorce días (46 la de siete). En el recuento del



ÚLTIMOS CONTAGIOS

Localidad	Positivos
Los Corrales de Buelna	18
Santander	- 6
Torrelavega	3
Polanco	3
San Vicente de la Barquera	3
Mazcuerras	1
Piélagos	1
Castro Urdiales	1
Comillas	1
Cabezón de la Sal	1
Laredo	1
Liérganes	- 1
Limpias	1
Reocin	1

martes, Los Corrales se sitúa como el municipio con más contagios en las últimas 24 horsa, con 18.

pressreader Pressreader Pressreader and personal field 278 4604
Pressreader and Pressreader an